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Fotovoltaico in Valle del Savio. Interrogazione di Luca Bartolini (Pdl): 
“La Regione solleciti l'adeguamento della Cabina primaria di Quarto” 
 
“E' ormai un anno che sono stati annunciati i lavori di potenziamento del 
trasformatore della Cabina primaria di Quarto, ma ancora la rete non è stata 
potenziata e in Valle Savio si stanno scoraggiando importanti investimenti nelle 
energie rinnovabili”. Il consigliere regionale Luca Bartolini, attraverso 
un'interrogazione, chiede alla giunta regionale di verificare a che punto sono i lavori e 
di sollecitare nuovamente Enel e Terna affinché la centralina di Quarto possa essere 
finalmente potenziata e servire adeguatamente tutte le richieste di nuovi allacciamenti 
che provengono dalla vallata del Savio, un territorio che si è dimostrato 
particolarmente ricettivo per gli investimenti in impianti fotovoltaici. “Se non si 
potenzia il sistema distributivo di Quarto – sottolinea l'esponente del Pdl – si rimarrà 
in una situazione di saturazione della rete e praticamente ogni possibile sviluppo in 
campo fotovoltaico è compromesso. Lo scorso anno – ricorda Bartolini – i Comuni 
della vallata e le associazioni di categoria Cna e Confartigianato avevano denunciato la 
difficile situazione, spiegando come il sistema distributivo che fa perno su Quarto 
fosse inadeguato. Le imprese e i privati interessati al fotovoltaico continuano a 
lamentarsi del blocco degli allacciamenti: vengono prospettate attese di 400 giorni 
lavorativi, una situazione che azzera qualsiasi possibilità di investimenti.  
E' uno scenario che l'economia della vallata non si può permettere – rimarca Bartolini 
– già che le zone collinari e montane sono svantaggiate per l'assenza di tutta una 
serie di servizi, non si può penalizzarle ulteriormente con una rete elettrica 
inadeguata”. 
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